
 

 

 

 

 

 

 

１月 18 日に第４回部長会を行いましたので、以下に報告を行います。 

月間活動実績報告 

先月の目標は「短い時間を工夫して効率よく時間を使おう。」でした。多くの部活動では、

効率化を図るための工夫や努力が見られた一方で、集中力の無さが目立った部活動もあっ

たようです。 

現 2 年生が部活動に取り組むことができる期間も残り半年となりました。現 1 年生も 3

か月後には後輩ができます。我々が無駄にしていい時間はありません。個人で目指すところ

や目標は異なると思いますが、自身の成長や目標の達成のためにも。最大限の努力を続けて

いただきたいと思います。 

 

今月の目標「初心に戻って基礎に取り組もう。」 

 2 月になると練習時間も少なく、行事のために放課後の練習に取り組む時間が少なくなり

ます。特に現在は新型コロナウイルスのまん延防止等措置により、練習が制限されています。

なかなか練習や活動に対してモチベーションの上がらない人もいるかもしれません。しか

し、部員の皆さんが入部したての頃は、希望をもって活動に取り組んでいたのではないでし

ょうか。苦しい時であるからこそ、ぜひ初心に帰り当時皆がもっていた向上心を思い出して

ほしいと思います。 

 

新入生説明会に関して 

 新型コロナウイルスの第６波の影響によって、新入生説明会が中止となりましたが、各小

学校へデータを送り、スライド写真で皆さんの部活動の様子をお伝えしようと考えていま

す。 
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